



Président

Philippe Grobéty

Bulletinier

Sébastien Roduit

Invités

nop

Visiteurs

nop

Visites extérieures

nop

Présence

modeste

Apéritif

Offert par Marc
Vuagnaux et
Bertrand Cheseaux

Prochaine réunion

vendredi 22
janvier,
12h00

Château Maison
Blanche, Yverne

Au programme:

Dîner d'amitié

Bulletinier:

Vincent Mottier

Une réunion au château, un repas de roi

La globalisation étant à la mode, même le Rotary doit se délocaliser !. C'est à Château Maison Blanche que nous nous retrouvâmes en ce vendredi 15 janvier 2016. Une faible affluence, mais quelle qualité !

Excellent vin dont une partie concoctée par Jean-Daniel, dit Jean Da, ou A Dada pour les intimes, notre châtelain préféré. Bouilli et os à moelle à foison. Et bonne humeur de mise. La belle vie quoi.

Mais tout de même, une absence de marque : notre vénérable et vénéré président. Toutes les excuses y ont passé : la neige, le poisson rouge, la grand-mère malade, le bébé qui n'a pas dormi et même, et c'est le comble : un excès de travail. Nous avons bien ri à cette boutade de qualité en forme d'excuse bien improbable. Et c'est donc le past président, qui comme Giscard s'accroche décidément à sa grandeur passée, qui s'est

mué en maître de cérémonie pour nous rappeler les échéances fondamentales à venir.

Le 11 mars bien sûr, date connue et reconnue d'utilité publique. Nicole Niquille herself sera parmi nous pour nous présenter sa fondation que la réussite de ce repas de soutien contribuera à développer. Il est temps pour les retardataires de s'inscrire en nombre, amis, amies, parents, amants et maîtresses, enfants légitimes ou pas étant tous les bienvenus !

Plus proche de nous, le vendredi 12 février, c'est le club Inner Wheel Chablais de ces dames, dont Paul Droz incarne la parfaite First Lady, qui organisera un repas de soutien en faveur de Spraradrap, association locale ayant pour but de faire rire les enfants hospitalisés. Venez nombreux.

Et vendredi prochain enfin, nous aurons la chance d'entendre Pierre Echenard nous entretenir de sa vie et de son œuvre lors de sa conférence de re-

*Jean-Daniel Suardet et
sa brigade se réjouissent
de retrouver chacun*

à leur très couru

APÉRO TIME !

*Jeudi 14 janvier, dès
18h00 au Caveau des*

Vignerons, à Yverne



Faire don de soi au monde

*Le RC Aigle soutien la
Fondation Nicole Niquille*

*A vos agendas pour réserver la
soirée du 11 mars 2016*

Parlez-en déjà à vos amis et connaissances

*Chaque membre aura l'occasion
d'organiser sa (ses) table(s)*

classification. Soyez fin prêts, depuis le temps qu'on l'attend ! Ames sensibles s'abstenir, certains détails croustillants allant être révélés à cette occasion.

Pour terminer, au chapitre des réjouissances, un grand merci à Marc et Bertrand, qui, fêtant à quelques jours d'écart leurs 30 et quelques années, nous ont offert et nous offriront vendredi prochain un apéritif fort apprécié.

Sébastien Roduit

La lettre du bulletinier

Une année 2016 qui débute fort bien, et comme le veut la tradition c'est au Café de la Treille à Collombey-Muraz que nous nous retrouvons, pour une fondue qui sait attirer les amateurs. Un Rotary Club d'Aigle en grande forme et en grand nombre à cette occasion.

Le Président tient une forme présidentielle, confondant délibérément ou pas, la salle du café de la Treille avec une de ces loges de par chez nous, faisant fuir quelques clients sans tabliers, qui à ce jour, se demandent encore avec qui ils ont bien pu partager ce discours.

Un discours faisant honneur au Soleil, aux Frères et à leurs activités secrètes enfin révélées. Il est question de cette réunion solaire du 11 mars 2016, commenté par Frère Julien, des 25 tables à garnir de nombreux hôtes, du flyer qui est maintenant à disposition de chacun pour ses transitions dans les autres loges de la région, avec une mention toute particulière pour le stakhanoviste Frère Daniel dont les futures nombreuses présences sont sources de murmures d'admiration dans l'assemblée.

Un dernier rappel pour ce prochain vendredi où nous seront de retour dans nos terres à l'Auberge de la Couronne à Yvorne et quelques fleurs à Juliette ou Yvette, pour la remercier de la qualité de son accueil à Muraz.

A noter encore, Bertrand, que nous avons connu haut comme 3 pommes, fête son 55^e anniversaire le 13 de ce mois de janvier.

Ont contribué à ce numéro

Sébastien Roduit
Sylvain Moesching
Jacques Gamboni

La Voix de son Maître

En écho à Michel Galabru (2006) **Je suis pour le mariage homosexuel. Je ne vois pas pourquoi on devrait épargner quelqu'un parce qu'il est homo!**



Sylvain Moesching

Manifestations

Cette année, le Club Inner Wheel Chablais a le projet de soutenir une œuvre de bienfaisance de la région. Il s'agit du « Sparadrapp », une association locale qui s'engage à maintenir un espace ludique à la pédiatrie de l'hôpital d'Aigle.

Dans ce but, le Club met sur pied un repas de soutien le vendredi 12 février 2016 qui se déroulera dans les locaux de l'entreprise Fixit à Bex dès 18h30. Le prix du repas se monte à Fr. 40.- par personne, boissons non comprises.

La présidente du Club Inner Wheel Chablais invite tous les membres des club Rotary à l'accompagner dans ce projet et à soutenir leur action 2016.

Pour des questions d'organisation, les inscriptions doivent impérativement lui parvenir d'ici à lundi 8 février au plus tard. On peut le faire par téléphone au numéro 079 353 65 43 ou par [e-mail à l'adresse dorisdroz@gmail.com](mailto:dorisdroz@gmail.com).

Les Inner Wheels se réjouissent d'ores et déjà de d'accueillir les nombreux participants à cette soirée exceptionnelle.

Inner Wheel Club Chablais

La présidente : Doris Droz

APPORTEZ VOTRE PIERRE À L'ÉDIFICE DE LA PAIX

En parrainant un candidat aux Centres du Rotary pour la paix, votre club favorise l'entente entre les peuples

Après des études à l'université Northwestern d'Evanston, où elle rejoint le Rotaract, Lauren

Coffaro décroche un poste dans une association d'échanges culturels à Chicago. C'est durant cette expérience professionnelle qu'elle décide de postuler à une bourse de la paix. Consciente du niveau de compétitivité du programme, elle demande conseil au club de Chicago et, après un premier rejet, intègre la promotion 2015/2017 du Master de l'université de Bradford, en Angleterre, en septembre dernier.

« Mon district m'a soutenu du début à la fin. Je suis une optimiste invétérée – explique Lauren – et je crois que le Rotary est plein de gens comme moi. Après mon premier échec, j'ai reçu de nombreux messages de soutien m'incitant à déposer un nouveau dossier. »

Lauren a mis à profit cette année supplémentaire pour affiner son dossier et ses objectifs. Outre le district, Lauren explique être redevable au Rotary club de Chicago qui l'a accompagnée tout au long du processus.

EXPÉRIENCE VALORISANTE POUR LES CLUBS

Le parrainage d'un candidat aux Centres du Rotary pour la paix est une expérience enrichissante pour les clubs. En sélectionnant les candidatures, votre club soutient la mission du Rotary et offre à de jeunes décideurs les moyens de participer à la construction de la paix dans le monde.

Après des études à l'université Northwestern d'Evanston, où elle rejoint le Rotaract, Lauren Coffaro décroche un poste dans une association d'échanges culturels à Chicago. C'est durant cette expérience professionnelle qu'elle décide de postuler à une bourse de la paix. Consciente du niveau de compétitivité du programme, elle demande conseil au club de Chicago et, après un premier rejet, intègre la promotion 2015/2017 du Master de l'université de

Bradford, en Angleterre, en septembre dernier.

« Mon district m'a soutenu du début à la fin. Je suis une optimiste invétérée – explique Lauren – et je crois que le Rotary est plein de gens comme moi. Après mon premier échec, j'ai reçu de nombreux messages de soutien m'incitant à déposer un nouveau dossier. »

Lauren a mis à profit cette année supplémentaire pour affiner son dossier et ses objectifs. Outre le district, Lauren explique être redevable au Rotary club de Chicago qui l'a accompagnée tout au long du processus.

« Le parrainage crée des liens étroits entre le candidat et le club. Et comme pour tout dans la vie, on ne connaît jamais toute la portée de ces relations.

En fait, le candidat devient un ambassadeur de votre club dans le monde », explique Cheryl McIntry, présidente du club de Chicago.

Candidature aux bourses des Centres du Rotary pour la paix

Le Rotary finance chaque année les études de professionnels brillants et motivés dans un de ses Centres du Rotary pour la paix. Les boursiers des Centres du Rotary acquièrent l'expertise qui leur permettra d'agir comme leaders et catalyseurs de la paix et de la résolution des conflits dans leurs communautés et au niveau mondial. Une fois diplômés, ils occupent des postes clés au sein de gouvernements, d'organisations non gouvernementales, de l'armée et d'organisations internationales telles les Nations Unies ou la Banque mondiale.

« Le monde a besoin de boursiers de la paix qui travaillent aux côtés des gouvernements et des populations pour contrebalancer les effets des guerres et des conflits. » – Abu Sufian Taj Ellassfia, boursier 2011/2013

Les candidatures pour les bourses 2016/2017 sont désormais ouvertes.

[Le site Internet du ROTARY donne tous les détails nécessaires à l'inscription d'un candidat >>>>](#)

COMMENT AIDER LES CANDIDATS

Parce que les démarches peuvent être déstabilisantes pour les candidats, l'aide de votre club leur sera essentielle. Voici quelques exemples

Établir les contacts rotariens dont ils vont avoir besoin pour monter leur dossier. Leur indiquer toutes les ressources disponibles sur www.rotary.org, notamment la vidéo sur le processus de demande (en anglais).

Confier à une commission leur préparation aux entretiens avec le district.

Désigner un parrain qui les guidera tout au long du processus.

Les mettre en contact avec d'anciens boursiers pour qu'ils échangent sur les programmes et les différents campus.

Les encourager. À l'instar de Lauren, plusieurs boursiers ont vu leur premier dossier rejeté sans pour autant se décourager.

Découvrez comment [sélectionner des candidats](#) et [soutenir les Centres du Rotary pour la paix](#)